



Rotary Club of SUGITO

杉戸ロータリークラブ週報

2024～2025 年度 地区運営方針

未来を見据えて変化しよう～多様性を力に～



facebook



会長: 大作 貴洋 幹事: 鈴木 千代子

第2775回例会 2024年8月29日

移動例会(和泉屋)12:30 点鐘

点鐘

大作会長

ロータリーソング

それこそロータリー

四つのテスト唱和

折原(正)会員

会長の時間

大作会長

本日も大勢の会員の皆様にご出席頂きありがとうございます。今日は真中会員が SAA で安心しております。先週は親睦委員長の中野会員が代役の司会でしたが、時折茶々を入れられるので、調子が狂ってしまいました(笑)。といっても、皆様にはとても受けが良く楽しい例会となりました。



ご存知の通り、台風 10 号が接近しております。とても遅い台風で今後の予測が難しいそうです。また、台風から離れていても各地で関連する豪雨被害が出ております。交通機関にも影響が出ており、熊本から帰省していた息子が今月帰る予定でしたが、来月 4 日に延期しました。

先週、戸賀崎さんから委員会報告がございましたが、8月 24 日ベルギーから交換留学生のマドレーヌさんが来日しました。当クラブからは、日向カウンセラー、戸賀崎委員長、持木さんファミリー、ローテックスの川村さんと成田空港までお迎えに行っていました。その時の様子を Facebook の写真から、また、持木さんの様子が分かる写真と動画が送られてきましたのでご紹介致します。



幹事報告

鈴木幹事

昨日、留学生のマドレーヌさんの杉戸町住民登録、国民健康保険の加入で日向カウンセラーと共に、杉戸町役場に行って参りました。住民登録に少々時間がかかって待たされましたが、日向さんとマドレーヌさんは終始ニコニコと談笑していました。私も英会話を勉強すべきか悩みましたが、恐らくやらないでしょう(笑)



この後、戸賀崎さんと合流して、春日部共栄高校に行くため春日部のララガーデン 3F のレストラン街でランチをしました。何が食べたい?と聞きましたら、エビフライやカツのショーウィンドウを見て「わ～これが食べたい!」と嬉しそうに言いました。持木さんのお母様も一緒でしたが、マドレーヌさんは、毎日ベルギーのご家族に電話をしているそうです。ところが、「うちの娘からは全然連絡が来ない!寂しいわ～」と言っておりました。

■ 仁部会員の御尊父様、仁部前明様(旧杉戸 RC 会員)が逝去されました。8月 29 日通夜、30 日告別式となります。駐車場の件ですが、案内では駐車場に制限があるので、乗り合いか自転車と記載されていますが、青翔運輸の駐車場に駐車できるようになりました。



例会日: 木曜日 12:30～13:30 例会場: 埼玉縣信用金庫 杉戸支店 2F

事務所: 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉縣信用金庫 杉戸支店 2F

TEL&FAX 0480-31-0031

セミナー報告(米山・青少年)

栗原会員

地区の委員会というのは、活動が上半期に集中して12月までにほぼ終わり、年明けからは次年度の準備となります。しかし、米山と青少年だけは、6月までびっしりと活動があるのが特徴です。



地区(地区役員)というのは、個々のロータリークラブがロータリー活動を推進するのを助けることを唯一の目的としています。ですから、地区役員が一般会員より上とか偉いとかはありません。各クラブから2名ないし3名が出向し120名~130名で構成されています。

地区の年間の流れは、先ず2月に地区チーム研修セミナーで、次年度の地区役員の顔合わせをします。3月に会長エレクトセミナー(PETS)で、次年度会長がその任務に備えて準備します。4月の地区研修協議会は、次年度委員長に情報と地区との協力関係を築く機会を提供します。7月に各部門セミナーで、各部門の方針や年度の具体的な内容を明確にします。そして、11月にある地区大会は、その各部門の中間発表となります。しかし、最近の部門セミナーは、ずっと同じ内容の繰り返しですね。夏の暑い時期にわざわざ大宮まで行って、前回と同じことを聞かされるのです。今年はこれをやりますというのを聞きに行くから価値がある、と私は思っていたのですが…。

米山部門セミナーは、全体でスタッフも含め112名の参加でした。現在米山奨学生は36名です。そのうち9名が博士・修士課程で月額14万円の奨学金、キュウさんのような学部課程が月額10万円です。日本では、このような米山奨学生が現在900名、累計では23,000になります。

よく言われるのですが、なぜ中国人奨学生が多いのか？それは、大学が専門分野で中国人を受け入れているところが多いからです。昔は、後進国の経済的に厳しい苦学生を支援するイメージでしたが、近年では、日本との懸け橋となって国際社会で活躍する優秀な留学生を奨学することを目的としています。

(他、米山寄付100%について、米山奨学生の人数や割振り、世話クラブの選定などについて話して頂きました。また、奨学生に対するハラスメントについて、たとえ好意を持って行っている言動であっても、グローバル基準に基づき、ロータリアンとして、その認識をアップデートしていく必要がある、と言う内容を話して頂きました。)

次に、青少年奉仕、ローターアクト特別推進委員会合同セミナーが8月17日に開催されました。基調講演は、国際基督教大学のニコール・ジョイ・マグネヴィン氏の「平和の定義」についての講演でした。そして、地区ローターアクト、交換留学生、インターアクトの方々から活動報告をして頂きました。

インターアクトクラブは、ロータリークラブが提唱する青少年、高校生のための奉仕クラブです。当地区には10クラブ(ホスト)あります。校内のクラブ活動として存在し、主に街頭での募金活動や清掃活動をしていますが、各学校の担当する教諭によるところが大きく様々です。

そして、日韓交流事業で、2月~3月の間に1週間の交換留学が行われます。受験の際に、ボランティア活動経験の有無という利点を求めている意識があるそうです。

青少年交換プログラムは、一人当たり約70万円で海外留学ができます。一般では約300万円とされています。たった1年間ですが、親と離れての海外生活で皆さん驚くほど成長します。本当に素晴らしい事業なので、希望者すべて留学させてあげたいですが、スポンサークラブの負担は各クラブ年間100万円以上なので、可能なクラブは限られてしまいます。杉戸は戸賀崎さんが熱心なので、地区内でも比較的先駆者のような存在だと思います。

青少年指導者養成プログラム(RYLA)は、若い人たちが新しい友人をつくり、楽しみながらリーダーシップのスキルを磨く研修です。日本人は、スクールタイプの研修は得意ですが、初対面の人たちと議論を進めるグループディスカッションが苦手ですね。今や企業の採用選考に採用されていますが、決められたテーマの中で、自分の役割を見つけ議論をすることを学びます。良い経験となりますので、皆様の推薦をお願い致します。



ローターアクトクラブに関しては、今年度新たに「ローターアクト特別推進委員会」というものが設置されました。以前は30歳までの年齢制限がありましたが、2019年に撤廃されています。また、ローターアクトクラブがロータリークラブと同等となったことから、会費の安いローターアクトクラブの方に再入会するという流れもあります。しかし、年会費1~2万円でのどのような活動をするのか、誰が指導をするのか、これに関して私は、日本ではまだ早いのではと個人的に感じています。

会長・幹事会報告

渋谷ガバナー補佐

8/23「第3回会長・幹事会」が開催されました。新会員の方もいるので、改めてご説明すると、2770地区(埼玉南東)は70クラブあり12グループに分かれています。春日部・杉戸地区は第6グループに属します。



各グループから毎年、ガバナー補佐が輩出され、ガバナーや地区委員長と共にクラブの支援を致します。

今年度は私が第6グループのガバナー補佐として出向しています。ガバナー補佐は、約2カ月に1回、グループ内の会長・幹事を招集し報告会を行います。

ここで、各クラブからの近況報告、またガバナーからの要請などを伝えます。今回は、地区の財団委員長が第6G会長幹事会に来訪され、直々に財団寄付(PHS・PPS)の寄付登録者推進の要請がありました。

各クラブの近況報告に会員増強もあります。当クラブでは今年度2名の増強ですが、春日部南では清水会長が15名の目標を掲げ、7名の増強を果たしています。この数字は地区でもトップになっています。

2770地区の会員数は多い時で、4,000名ありました。現在は2,200名を切っています。世界的に減少傾向ではありますが、今年度岡村ガバナーは、100名の純増を目指しています。これについては、9月19日の公式訪問で詳しく説明があると思います。

会員報告

小泉会員

本日は、11/6(水)パレスホテル大宮において開催される「異業種交流会(第2回明治安田埼玉本部)」の案内をお持ちしました。元サッカー日本代表の松木安太郎氏を講師にお迎えし講演会もございますので、是非ご参加下さい。



出席・スマイル報告

会員数	出席	欠席	免除	MU	出席率
37	19	18	0	(11)	81.08%

大作会長: 今回も台風の被害がない事を望みます。
鈴木幹事: 台風10号被害が少なく通り過ぎますように。
渡邊会員: セミナー報告ありがとうございました。台風がなかなか来ませんが、被害ないことを祈っています。

中川会員: 毎日暑いですね。このところ毎週イベントに行っています。それも道の駅で、先週は道の駅こがで一日ライブをして午後7:00~宮代まつりの警備をしてつかれました。

小泉会員: こんにちは!まだまだ慣れませんが、皆様と少しずつ密着出来るように、今後も参加して行こうと思います。

下津谷会員: とにかく台風が心配です!

渋谷会員: ガバナー公式訪問、春日部、春日部西、春日部南、3クラブ終了。来月は杉戸クラブ宜しくお願い致します。

郡嶋会員: 先週末のTOPPANビール祭りでは、当クラブより多くの方の参加と御祝いまで頂き誠にありがとうございました。お陰様で5年ぶりに大変盛り上がるイベントとなりました。心より感謝申し上げます。

野口(美)会員: 娘の吹奏楽部も全国大会まであと1歩です。8月は合宿でほとんど家にいません。

大作(忠)会員: 台風10号はずいぶんゆっくりと北上していますが、当地区も被害がないことを願います。

武井会員: 台風が大分遅れていますので皆様気をつけましょう。

日下部会員: 秋の気配も見えかくれ収穫の秋を皆様へ。

長岡会員: 毎日暑いです。

渡辺(良)会員: 郡嶋様ビール祭り楽しませて頂きました。ありがとうございました。

田中会員: セミナー報告ありがとうございました。

矢島会員: 例会早退します。

宮田会員: 台風どうなるんでしょう。

折原(正)会員: 今年の酷暑も少しおちつきましたね。

栗原会員:細井会員:真中会員

スマイル本日投入額	24,000円
スマイル累計額	138,700円
スマイル目標額	*****

*****ご協力ありがとうございました*****